

HOKUYO NEWS

ハンドボール女子 日本代表  
新生「おりひめJAPAN」新監督に就任  
ハンドボール部OB 楠本 繁生さん

北陽高校ハンドボール部OB 楠本 繁生氏(昭和58年卒)がハンドボール女子日本代表「おりひめJAPAN」に就任いたしました。

任期は2024年のパリ・オリンピックまで。代表活動が優先となるものの、代表専任ではなく大体大女子部監督との兼任となります。監督を兼務する大阪体育大の女子を2021年 史上初のインカレ8連覇に導きました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止となった前回大会をはさみ、大会8連覇は男女を通じて史上初の快挙となった。

ハンドボールの高松宮記念杯・全日本学生選手権の男女決勝が11月10日、甲府市内で行われ、女子は大体大が延長の末に32 - 30で東京女子体育大に勝利した。

北陽OBとして皆様 応援よろしくお願いたします。

中本 誠(昭和57年度卒)



HOKUYO NEWS

J2昇格 北陽魂で、熱く、精進していきます。

今シーズンはレンタル移籍でいわてグルージャ盛岡でプレーさせていただきました。初めての東北の地での生活、サッカーという部分に不安もありましたが、振り返るととても充実したシーズンを送ることができたと思います。

シーズン通してゲームに関わることができ、様々な経験をさせてもらい、最終的にはJ2昇格というチームの当初の目標を達成することができました。こういった経験は誰もができるものではないと思いますし、この経験はこれからのキャリアでも大きな糧になると感じています。

今年はオフシーズンで休養も取れるので、来シーズンに向けてしっかり準備していきたいと思っています。

いわてグルージャ盛岡 西田 恵(平成28年度卒)



HOKUYO NEWS

日本フェザー級チャンピオン 丸田陽七太 初防衛成功  
いよいよ世界が見えて来ました

森岡ボクシングジム 丸田陽七太(平成28年卒)が11月27日(土) 東京後楽園ホールに於いて、同級8位の日野 僚選手と対戦し、3回と5回に豪快なダウンを奪い結果3-0の完勝でした。

いよいよ世界が見えて来ました  
今度も皆様の応援宜しくお願い致します。

森岡ボクシングジム 中川 智(平成3年度卒)



編集  
後記

本誌発行を直前にした2022年新年早々「新春 北陽岡田会」開催中止延期の連絡が幹事様から届いた。新型コロナウイルスの変異株オミクロンが急激に拡大中である。マスク着用生活は二年を過ぎた。過去の生活が非常識となり感染予防が常識となった。WEB会議にリモートワークはもはや常識である。変化に対応しないと理解しつつもコロナ禍において同窓会の開催は困難である。グループLINEや仲間同士のSNSでは北陽同窓の交流は続いている。

コロナ禍において基準が医療の逼迫状況となり、改めて「生命と健康」の大切さを感じる今日この頃です。近いうちに皆様、元気な笑顔で再会できることを切に願います。今年の卒業生は、377名 同窓会には377名が入会いたしました。関西大学北陽高校同窓会入会おめでとうございます。高校生活は、三年間ですが同窓会に卒業はありません。未永いお付き合いを。

広報委員会



関西大学北陽高等学校同窓会

同窓会事務局

〒533-0006 大阪市東淀川区上新庄1丁目-3番-26号  
TEL.06(6328)5964(代) FAX.06(6320)3032 Email:info@hokuyo-ob.jp

関西大学北陽高等学校  
同窓会ホームページはこちらから  
<http://www.hokuyo-ob.jp>



Hokuyo alumni annual letter



CONTENTS

—	—	01	—	07
—	—	03	—	13
—	—	04	—	14
—	—	05	—	

HOKUYO NEWS













